

学校教育目標
み自ら学び
な仲間と光り
み未来に鍛える
平成28年度
みなみ風 第5号
平成28年9月1日発行

みなみ風

三郷市立南中学校だより

三郷市立南中学校
生徒数
1年 161名
2年 176名
3年 160名
電話 955-0550
FAX 958-5804

70周年の「重み」と「誇り」 校長 高橋 宏至

校長室には、「学校沿革史」という永久保存をしなければいけない書類があります。その中には、私たち南中(母校)の歴史が書かれています。南中は、昭和22年4月1日新制中学校発足にともない、東和村立東小学校(現在の八木郷小学校)の一部を借りて「東和村立東和中学校」として開校しました。その時の生徒数は150名(1年生107名、2年生32名、3年生11名)6学級、特に中2・中3は尋常高等小学校で終了した生徒が多いと記録されています。その後、昭和27年には現在の戸ヶ崎4丁目付近の新校舎に移転し、昭和38年(東京オリンピックの前年)に現在地に移転しました。したがって、現在の北校舎は53年の歴史があるということになります。卒業生は昨年度までに、13,652名となり、現在は全国各地で活躍されています。また、今の1年生でちょうど14,000番目になる生徒がいることになります。

このように南中学校は多くの地域の皆様に支えられています。私たちは南中学校の「歴史と伝統」を大切にしながらこれからも学校生活を送らなくてはなりません。多くの地域の方が、先輩として生徒の皆さんを見守って、応援してくれていることを忘れてはなりません。今年は、「70周年記念」の年です。10月15日(土)には創立70周年記念式典を三郷市文化会館で開催するため、昨年度から南中卒業生の代表、町会長をはじめとする地域の皆様が実行委員会や様々な部会を組織し準備をしてくれました。この、創立70周年記念式典には多くの御来賓が来ていただける予定です。

また、多くの卒業生や商店、企業の皆様には、多大なるお力添えをいただき、第2図書館(ラボ)の開館、吹奏楽部の楽器、陸上部のマット、バドミントン部のシャトルを購入していただくなど部活動への支援もいただきました。私たち南中(母校)は、このように多くの人に見つめられ、多くの人に支えられていることに改めて感謝しなくてはなりません。

70年の「重み」と「誇り」を持って、今後80年、100年と続き、生涯いつまでも皆さんの心に母校として残り、地域の中の学校として成長したいと決意を新たにしました。

【地域の方からお褒めいただいたこと】

- 校門付近では自転車を押して歩くようになって安全になった。
- あいさつができる生徒が増えてきた。特に自分からあいさつをする人も多い。
- 部活動を一生懸命やっている生徒が多い。校庭や体育館、吹奏楽部の演奏など、元気のよい声が聞こえる。
- 笑顔で人と接する、表情の明るい生徒が増えている。

【地域の方からお叱りを受けたこと】

- 登下校で服装のだらしない生徒がいる。
 - ヘルメットは先生方が見ていないとかぶらない生徒もいる。
 - 横断歩道以外で渡ったり、信号無視をしている。
 - 道一杯に広がって自転車に乗っていて、危険である。
- ※地域の方、保護者の方には今後とも、見かけましたら、注意していただいたり、学校までご連絡ください。

< ちょっと雑学 >

リオデジャネイロオリンピックが終わりましたが、そこで問題です。
Q 次の種目で、オリンピックの正式種目だったものはどれでしょう。
1 魚釣り 2 凧あげ 3 綱引き

【残念だった保護者会】

4月に南中に赴任し、気づいたことがあります。それは、「保護者会がうるさい」ことです。保護者会の最中に何人もの保護者の方がおしゃべりをしています。3年生進路の大事な話をしていのに「良く聞こえない」こともありました。子どもたちにルールやマナーを教えるのが私たち大人の責務であり、今後とも御協力をお願いします。

< 春の読書月間 きらり賞受賞者 >

- 1-2 高橋 あかりさん
 - 1-2 ニャーコ ミチコ ミラクルさん
 - 3-1 佐藤 颯太さん 3-3 鈴木 宥也さん
 - 3-4 岩田 光一郎さん
- < きらりカード達成者 >
- 2-3 広山 杏さん 2-4 菅 智博さん
 - 3-4 熊谷 玲奈さん 3-4 久米 愛海さん
- < 読書通帳30冊達成者 >
- 1-2 河原 綾音さん 1-2 三上 華歩さん
 - 3-1 佐藤 颯太さん

9月の予定

10月の主な予定 10月2日(日) 三郷市防災訓練 3日・4日 男子バレーボール新人戦 9・10日 市民体育祭 15日(土)70周年式典・南中祭				19日(水)小中陸上 22日(土)子ども議会 24日(月)市内駅伝 27日(木)中間テスト	1 木 始業式 避難訓練	2 金 発育測定	3 土
4 日	5 月 給食開始 1・2年学力テスト 3年埼玉テスト	6 火 1年総合学習 講演会	7 水 新人戦代表者 会議	8 木	9 金 英語スピーチ コンテスト (鷹野文化センター)	10 土	
11 日	12 月 専門・ 中央委員会	13 火 生徒集会 (放課後)	14 水 3年総合学習 講演会 ←水泳新人県大会→	15 木	16 金 ←中学校学校公開日→	17 土	
18 日	19 月 敬老の日	20 火 振替休業日	21 水	22 木 秋分の日	23 金 2年総合学習 講演会	24 土 三郷市理科展 25日まで	
25 日	26 月	27 火	28 水 ←新人体育大会地区予選→	29 木	30 金 新人戦予備日		

お知らせ

学校公開

9月16日(金)・17日(土)
9:50~11:40 13:50~16:30
学校選択制の保護者説明会
9月17日(土) 14:50~15:20
南校舎1F ランチルーム

70周年記念事業関係

校友会設立総会
9月25日(日) 14:00~
鷹野文化センターにて
※校友会とは、南中卒業生や地域の方などが南中を支援する会です。

70周年記念式典

10月15日(土)10:00~
三郷市文化会館にて

問い合わせ先 南中教頭 丸子まで

日本一の読書のまち三郷

おすすめの本コーナー

日本人の知らない日本語

蛇蔵&海野 凧子(著) メディアファクトリー

日本人学校での質問は、日本人である私たちも即答できない事が多い。生まれたときから当然のように使っている日本語は、実は奥が深く難しいという事を、外国人から教えられる。例えば、物の数え方。同じ動物でも大きさで数え方が違って来る。また、敬語の使い方にも外国人には難しいらしい。しかし、日本人である私たちはどうだろうか?この本では、テーマごとにマンガでわかりやすく描かれていて、間に日本語テストもあります。なかなか難しく、正しい日本語を習得しなくてはと再認識させられます。3巻ありますのでクラスで、家族で楽しんでみてはいかがでしょうか?



キラリ☆光る南中

南中生の活躍の様子は随時、ホームページで配信しております。
<http://www.edu.city.misato.lg.jp/minamichu/>

学校総合体育大会 県大会での活躍

24日、25日、熊谷スポーツ文化公園において、陸上部が県大会に挑戦しました。3年森健人君が男子砲丸投げで5位入賞しました。おめでとうございます。

女子バスケットボール部が22日の県大会2回戦、最後逆転で1点差で勝利しました。3回戦は惜敗でしたが最後まで良く頑張りました。



多くの生徒が参加する、地域との交流活動

学校応援団のご協力をいただき花植え隊ボランティア、資源回収、学校周りの草刈が行われました。また、社会を明るくする運動（朝のあいさつ運動）が地域の方々に見守られ行われました。どちらも多くの生徒が進んで参加し、活動していました。



70周年記念事業実行委員会からの 部活支援品贈呈式

創立70周年記念事業の一環として陸上部に走高跳用のマット、吹奏楽部にFシングルフレンチホルンを2台、ヴィブラホンを、バドミントン部にシャトルを4箱寄贈していただきました。ありがとうございます。感謝の気持ちを込めて吹奏楽部から演奏をさせていただきました。今後も部活への物資支援が予定されています。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。

